



### **Erster Faschingsumzug des ev. Spielkreises Walle in Winsen**

Aschermittwoch ist zwar schon lange vorbei, aber die Kinder, Eltern, Großeltern und Erzieher des Spielkreises Walle müssen sich doch noch mal zu Wort melden.

Zum wiederholten Mal hat uns der Johanneskindergarten zu seinem Faschingsumzug eingeladen, und wir haben angenommen.

Doch ohne die Mithilfe der Eltern und Großeltern hätten wir das Angebot des Johanneskindergartens wieder ausschlagen müssen.

Die Waller Spielkreiskinder waren dann so gut ausgestattet, als wären sie alte Hasen im Fasching feiern.

Sie hatten Instrumente zum Krachmachen, tolle Kostüme, waren witzig, gruselig oder frech geschminkt und sie waren gut ausgeschlafen, so dass es nur Spaß machen konnte.

Der Opa von unserem kleinen Paul, der schon bei anderen Festivitäten gute Ideen hatte,

lieh sich kurzerhand einen Anhänger für seinen „Holder“ aus, und baute ihn zum Umzugswagen um.

Die Kinder waren begeistert und freuten sich sehr darüber. Nach einer Anfahrtsdauer (Walle- Winsen) von 35 Minuten begleitete uns der „Holder“ den ganzen Weg.

Paul (größter Trecker Fan aller Zeiten) war stolz, dass sein Opa dabei war.

Es war toll, dass sich auch die Eltern die Mühe gemacht hatten sich zu verkleiden, und nicht müde wurden alle mit „Alaaf“ anzufeuern und mitzureißen.

Es war sehr anstrengend, besonders für die Jüngsten, aber es war ein tolles Erlebnis, es hat einen riesen Spaß gemacht und wenn die Einladung im nächsten Jahr kommt, zögern wir Waller keine Sekunde, denn die Kinder wären am nächsten Tag am liebsten gleich wieder losgezogen.

Für alle, die uns nicht begleiten konnten und die leuchtenden Augen der Kinder nicht sehen durften, hier ein paar Bilder.







**DANKE**

für das schöne Erlebnis sagen die Kinder, Eltern, Großeltern und natürlich auch die Erzieher des ev. Spielkreises in Walle